
5 Pièces

180 m²

Réf. 85142584

4 490 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à louer (06210)
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Splendid  villa  familiale  vue  mer  disponible  à  la  location  longue

durée.Localiser  dans  un  prestigieux  domaine  privé  sécuriser  24h/24

7j/7  à  Mandelieu-la-Napoule  à  seulement  25  minutes  du  centre  de

Cannes.La  villa  est  composé  d'un  salon  avec  cheminée  ouvert  sur  la

salle à manger, Cuisine indépendante.À l'étage, vous retrouverez: trois

chambres  avec  2  salles  de  bains  dans  la  maison  principale  et  une

grande  chambre  avec  salle  de  bain  avec  un  accès  indépendant  par

l'exterieur,  idéal  pour  du  personnel  de  maison  ou  amis/famille.Un

garage plus une place de parking disponible.Toutes les pièces de la ...

Splendid  family  villa  with  sea  view  available  for  long-term  rental.Located  in  a

prestigious  private  estate  with  24/7  security  in  Mandelieu-la-Napoule,  just  25

minutes from the center of Cannes.The villa comprises a living room with fireplace

opening onto the dining room, and an independent  kitchen.Upstairs,  you'll  find:  3

bedrooms with 2 bathrooms in the main house and a large bedroom with bathroom

and  independent  access  from  the  outside,  ideal  for  household  staff  or

friends/family.Garage  plus  parking  space  available.All  rooms  have  sea

views.12-month lease: €4,490/month so €53,880 for 12 ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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